
КАКУЮ РОЛЬ 
ИГРАЕТ МУЗЫКА В 
НАШЕЙ ЖИЗНИ

ВЫПОЛНИЛА: БАГДАСАРЯН ГАЯНЕ

.



 Цель: узнать какую роль играет музыка в нашей жизни.

 Задача:

                 1.Найти информацию

                 2.Приготовить проект

                 3.Представить классу.



 Музыка играет в жизни неотъемлемую 
часть. Для каждого человека определенная 
мелодия что-то значит, с чем-то 
ассоциируется, с каким либо событием. 
Кто-то добираясь до работы слушает 
музыку и тем самым повышает настроение, 
в следствие чего день начинается 
позитивно.



Музыка играет всегда разную роль в жизни 
каждого человека. Кто-то любит рок, джаз, 
«попсу», классическую или современную. И ни 
кто не осуждает их за свой вкус и стиль в 
музыке. Бывает, что определённое 
направление очень подходит к характеру 
человека, и он это ощущает и сравнивает текст 
песни со своим внутренним миром, своими 
мыслями и мечтами…



 Когда у человека плохое настроение или ему грустно, он слушает 
спокойную, медленную музыку и это помогает успокоиться (в 
какой-то мере…), и не так сильно грустить. Как говорил Бальзак: 
«Я изливаю своё горе в музыке…». А когда на душе весело мы 
слушаем что-то зажигательное, ритмичное и даже пытаемся при 
этом танцевать (ну конечно это не у каждого получается…) 
Музыка повсюду окружает нас, будь то в транспорте, в школе или 
на улице. Иногда мы слушаем не ту музыку, которую любим, а 
«блатную» - как сейчас говорят на молодёжном сленге. Чтобы 
быть «крутым», но всё равно все узнают, кто кем является…



 Слушая музыку, мы постигаем нечто такое, которое не 
объяснить словами. И лишь при помощи музыки этого 
можно достигнуть. понять и сделать.

 Наравне с другими видами искусства музыка сама 
доказала, что имеет полное право, место быть, в жизни 
человека, в жизни нашего общества. На протяжении 
столетий и тысячелетий музыка является 
неотъемлемой частью нашей культуры.



вывод
◦В каждой песне будь то о любви, о природе и т.д. есть 
скрытый смысл и его надо понять и почувствовать. У 
нас в России много народностей и у каждого народа 
своя музыка. Новиков говорил: «С песней человек 
родится, с песней в бой идёт». «разве можно 
заставить замолчать песню? Певца – можно, а песню 
никогда. »- так говорил Расул Гамзатов. И я полностью 
согласна с этими словами. 


